
UM SENHOR JORNAL LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 3 DE MAIO DE 2011 ★  ANO 74 ★  EDIÇÃO NO 6.820 ★  R$ 1,00

MP apura compra de voto em 
eleição da Câmara de Macatuba
Acemac protocola denúncia e contesta eleição de Elídio Scarmelotto; Ministério Público convoca prefeito e vereadores para depor

O Ministério Público de 
Macatuba convocou o pre
feito Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB) e vários vereadores 
para que prestem, no próxi
mo dia 10, esclarecimento 
sobre a denúncia feita pela 
Acemac (Associação de Cida

dania e Ética de Macatuba), 
na qual alega que a eleição de 
Elídio Scarmelotto para a pre
sidência da Câmara de Maca- 
tuba pode ter sido irregular. 
Edílio Guiotti, presidente da 
Associação, afirma que houve 
compra de votos por parte do

prefeito Coolidge. Quatro ve
readores estão envolvidos na 
polêmica. O próprio Elídio, 
Moacir Silvestrini (PV) que 
gravou uma conversa com o 
vereador José Antonio Tava- 
no (PMDB), o Zeca Tavano, 
e Benedito Jordão (PSC), o

Siqueira. A gravação com a 
suposta negociação de votos 
feita por Silvestrini foi entre
gue à Acemac e a denúncia 
ao MP protocolada no dia 
15 de abril. Elídio disputou 
o comando do Legislativo no 
final de 2010, com o vereador

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Silvestrini, autor da denún
cia. Até então, um acordo de 
cavalheiros rezava que quatro 
vereadores seriam presiden
tes. Odair Alvares Funes (PT), 
o Sargento Funes, assumiu a 
presidência em 2009 e no co
meço de 2010 renunciou para

que Antonio Carlos Pedroso 
(PPS) assumisse o comando. 
Pelo acordo, o próximo presi
dente seria Silvestrini, porém 
Scarmelotto disse que não 
havia participado do acordo 
e se lançou candidato, eleito 
posteriormente. ►► Página A3

E S P E C I A L

A reiópolis faz 51 
anos com  m uitos  
show s e d esfile

O jornal O ECO veicula ho
je um caderno especial em ho
menagem ao aniversário de 51 
anos de Areiópolis. Um cader
no com quatro páginas traz re
portagens sobre esse momento 
especial. Destaque para a pro
gramação completa da agenda 
festiva, com grandes shows de 
artistas da categoria de Willian 
& Maicon, André & Matheus e

Hugo & Thiago. Uma série de 
eventos de esportes e lazer fecha 
o calendário de comemorações. 
No caderno especial, uma ma
téria sobre o trabalho da Apae, 
cartão postal social da cidade, 
e uma reportagem com a his
tória de Benedito Paes, o Dito 
Coveiro, figura que, certamen
te, já faz parte do folclore de 
Areiópolis. ►► Caderno Especial

F A C I L P A

Cerca de 60  
m il passam  
pela Facilpa 
em  4 dias

Nem a chuva que caiu no 
domingo 1° de maio, estragou 
a contabilidade do primeiro 
final de semana da 34® edição 
da Facilpa. Segundo a organiza
ção do evento, cerca de 60 mil 
pessoas passaram pelo recinto 
José Oliveira Prado nos primei
ros quatro dias de feira. A du
pla Fernando & Sorocaba con
firmou a previsão e levou cerca 
de 20 mil pessoas ao recinto, 
na sexta-feira 29. Cerca de 15 
mil acompanharam o show de 
Michel Teló. ►► Página A4

Fernanda Brum 
toca hoje; 
amanhã tem  
Matão & Matias

Destaque de um dos seg
mentos que mais crescem den
tro da música brasileira, a can
tora gospel Fernanda Brum so
be hoje ao palco principal da 
34® Facilpa. Com Aline Barros, 
Fernanda Brum é considerada 
uma das principais vozes fe
mininas do estilo no Brasil. 
Já amanhã, quarta-feira, será a 
vez dos artistas lençoenses Lu
cas Ferreira e Musicamp abri
rem o show da dupla sertaneja 
Matão & Matias. ►► Página A5

ÍNDICE
Opinião A 2

Política A 3

Dia A 4

Social A 8

PASSOS FIRMES Aproximadamente 600 cavaleiros enfrentaram chuva no último domingo para man
ter a tradicional Cavalgada, em Lençóis Paulista. Eles partiram do Núcleo Luiz Zillo passaram por vários 
pontos da cidade até chegar ao recinto de exposições José Oliveira Prado. O evento marcaria a abertura 
oficial, que acabou cancelada por causa da chuva.

C O P A  L E N Ç Ó I S

Expressinho e União  
Primavera se classificam

Lance do jogo entre União Primavera e Sport/Primavera

A sexta edição da Copa 
Lençóis de Futebol 2011 
vai chegando a sua reta fi
nal. No último final de se
mana, mais dois times ga
rantiram vaga na próxima 
fase. O Expressinho venceu 
a Atitude nos pênaltis por 
6x5, depois de empatar em 
1x1 no tempo normal. Já o 
União Primavera goleou o 
Sport/Primavera por 4x1 e

também assegurou a vaga. 
O adversário do Expressi- 
nho sairá do confronto en
tre Grêmio da Vila e Santa 
Luzia, no domingo 8. O 
adversário do União Pri
mavera já está definido, é 
o Paulistano. Dessas qua
tro equipes saem dois fina
listas. A final está prevista 
para acontecer no dia 22 
de maio. ►► Página A7



E D I T O R I A L

Tempo quente
Pelo que vem sendo visto, 

as eleições municipais de 2012 
prometem uma temperatura 
acima da média em algumas 
cidades, principalmente onde 
os prefeitos já foram reeleitos, 
como é o caso de Macatuba e 
Areiópolis.

Hoje o Jornal O ECO traz 
uma reportagem em que a 
Acemac (Associação de Cida
dania e Ética de Macatuba) 
protocolou uma denúncia no 
Ministério Público acusando 
o prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB) de comprar 
votos para eleger Elídio Scar- 
melotto (PSDB) presidente da 
Câmara de Vereadores. O pivô 
da discórdia é o vereador Moa- 
cir Silvestrini (PV) que gravou 
uma conversa em que Zeca 
Tavano diz que não vai votar 
nele porque tinha recebido a 
promessa de emprego para sua 
filha. Disse ainda que Siqueira 
estava com a mesmo posição.

Pois bem, Scarmelotto foi 
eleito presidente do Legislati
vo com a mesa formada por 
vereadores integrantes da base

do prefeito. Coincidência ou 
não, tanto que filha de Zeca 
Tavano quanto a de Siqueira 
estão empregadas. Uma tra
balha na Apae e a outra no 
Senai. Não se sabe se contra
tadas pela Prefeitura ou pela 
ONG que gerencia alguns pro
jetos sociais.

Se as acusações são verda
deiras ou não, cabe ao Minis
tério Público investigar. Mas 
uma coisa é certa, a base do 
prefeito Coolidge se esface- 
lou. Eleito com o apoio de 
oito partidos, hoje vê antigos 
aliados fazendo denúncias.

Quem aposta que o próxi
mo prefeito da cidade será o 
indicado por Coolidge, já co
meça a ver as coisas se compli
carem. Tem muita gente que
rendo ser prefeito e pelo jeito 
muita água ainda vai rolar por 
debaixo da ponte.

A edição de hoje também 
traz a cobertura completa da 
Facilpa e uma edição especial 
que marca os 51 anos de Arei- 
ópolis. Por lá a festa já come
çou e segue até o dia 15.

A R T I G O

A purificação do PSDB
PEDRO Tobias

O processo desencadeado 
no PSDB paulistano serve de 
exemplo para os demais com
panheiros tucanos de todo o 
nosso Estado de São Paulo. Ao 
contrário do que parte da im
prensa da Capital tem dito, es
se momento atual não se trata 
de "demolição" ou "areniza- 
ção" do partido, mas de "pu
rificação" e de "fidelidade" às 
diretrizes internas do PSDB.

Na verdade, esses órgãos 
de comunicação não deveriam 
entrar no jogo desses dissiden
tes e acusar o governador Ge
raldo Alckmin pelas respecti
vas desfiliações tardias do par
tido e deveriam aproveitar este 
episódio de depuração para 
cobrar mais ética e respeito 
daqueles que foram embora 
e tentam, agora, posar como 
vítimas deste processo.

A trajetória e a conduta ili
badas de Geraldo Alckmin co
mo homem público há quase 
30 anos, desde vereador e pre
feito de Pindamonhangaba até 
governador pela terceira vez do 
nosso Estado, não podem ser 
questionadas ou julgadas com 
a mesma leviandade dos dissi
dentes infiéis que, desde 2008, 
haviam perdido o respeito e a 
credibilidade da aguerrida mi
litância tucana. Os dissidentes, 
na verdade, foram condenados 
pelas suas próprias palavras e 
ações dos últimos anos, e não 
pela "perseguição" como ale
gam os camaleões individua
listas e submissos ao projeto 
político-partidário do prefeito 
de São Paulo, Gilberto Kassab, 
e seu PSD.

Ressalto que, neste mo
mento, o governador Geral
do Alckmin está muito mais 
preocupado em resolver os 
problemas administrativos e 
implementar novos projetos 
que continuarão melhorando 
sensivelmente a qualidade de 
vida da população. Lembro 
ainda que ele foi conduzido 
novamente ao Palácio dos 
Bandeirantes pelas mãos de 
milhões de paulistas que, de 
forma democrática, supra- 
partidária e sábia, souberam 
reconhecer, mais uma vez, a 
seriedade e a competência de 
Geraldo Alckmin para cuidar

dos destinos de São Paulo pa
ra os próximos quatro anos.

Tendo plena consciência 
deste compromisso com a po
pulação paulista, é que o go
vernador tem evitado polemi
zar com àqueles que não tem a 
mesma grandeza de estadista e 
só dedicam suas 24 horas por 
dia para fazer fofocas, intrigas 
e mentiras. Geraldo Alckmin, 
assim como todos nós, autên
ticos e fiéis companheiros do 
PSDB, sabemos que o nosso 
Estado de São Paulo é muito 
maior e mais importante que o 
nosso partido, que também é 
muito mais representativo do 
que os dissidentes. É com essa 
prática cotidiana que Geral
do Alckmin, como todo bom 
cristão, tem sido tolerante com 
àqueles que, recentemente, 
cuspiram no próprio prato que 
comeram nos últimos anos e, 
agora, tentam posar de vítimas 
num processo que, na verdade, 
são protagonistas como Judas.

Vejo este momento interno 
como histórico e importante 
para o nosso PSDB paulista e 
brasileiro, pois sairemos dele 
mais purificado, forte e unido, 
respeitando a nossa trajetória 
de ética, de lutas e conquistas 
sociais para a população. Te
nho plena convicção de que 
essas e talvez outras dissidên
cias eram e serão necessárias 
para resgatarmos a nossa ver
dadeira identidade partidária 
e compromisso social, assim 
como fizeram Franco Mon- 
toro e Mário Covas, e fazem 
Fernando Henrique Cardoso, 
José Serra e Geraldo Alckmin.

Afinal, reconhecer seus 
próprios erros, corrigi-los a 
tempo de preservar e avançar 
na nossa rica história de lutas e 
conquistas também são virtu
des do PSDB, que está tendo a 
coragem, mesmo tardiamente, 
de cortar na própria carne em 
defesa do crescimento quali
tativo do partido, construído 
pelos verdadeiros tucanos e 
não por camaleões oportunis
tas de plantão. Preferimos um 
PSDB mais autêntico e fiel às 
suas raízes e tradições. Esse se
rá o nosso novo desafio. Avan
te tucanos!

Pedro Tobias é deputado 
estadual pelo PSDB

BEM FREQUENTADO!
O estande de André & 

Matheus esteve bem fre
quentado durante o primei
ro final de semana da Facil- 
pa. Passaram pelo local os 
prefeitos de Lençóis, Bel Lo- 
renzetti (PSDB); de Agudos, 
Everton Octaviani (PMDB) 
e de Areiópolis, José Pio de 
Oliveira (PT), o Peixeiro. O 
diretor de compras do Ata- 
cadão, Giva Matias, também 
marcou presença. O monse
nhor Carlos José de Oliveira 
acompanhou o show do Ro
sa de Saron do estande dos 
sertanejos.

CONVIDADO ILUSTRE
A Terceira Coluna apurou 

que quem pode comparecer 
no estande da dupla André 
& Matheus no próximo sá
bado, para o show do Zezé 
di Camargo & Luciano, é o 
comentarista da Band, Neto. 
Procurada pela reportagem, 
a dupla negou a informa
ção.

EM PINGOS!
A chuva de domingo 

atrapalhou a abertura ofi
cial da Facilpa que ocorreria 
às 12h, com a chegada dos 
cavaleiros. Depois de tomar 
muita chuva no percurso en
tre o Núcleo Luiz Zillo e o 
recinto José Oliveira Prado, 
os cavaleiros dirigiram-se di
retamente para o local reser
vado para o almoço.

IMPROVISO
Mas não teve problema. 

A prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) não perdeu a oportu
nidade e discursou para um 
grupo de 10 pessoas, que 
incluiu a equipe do jornal O 
ECO, o presidente da Facil- 
pa, José Ulysses dos Santos, 
o coordenador José Olivei
ra Prado, o diretor de Meio 
Ambiente, Benedito Martins 
e o assessor de imprensa da 
feira, Saulo Adriano.

CONVERSA DE RODA
Dispensando a forma

lidade dos microfones, Bel 
destacou a importância da 
parceria entre o município 
e a Associação Rural para o 
sucesso da feira e destacou a 
importância dos cavaleiros 
que, para ela, representam 
os verdadeiros desbravado
res da região.

MASCARADO
Toda imprensa ficou bem 

descontente com a dupla ser
taneja Fernando & Sorocaba. 
Além do atraso de pratica
mente 1h para início do show 
marcado para começar às 23h 
na sexta-feira, eles não aten
deram ninguém da imprensa. 
A produção informou que a 
dupla poderia atender depois 
do show, mas o show acabou 
quase 2h da madrugada.

SEM FOTO
Além de atrasar o início do 

show, a produção da dupla tam
bém não permitiu a imprensa 
fazer fotos do palco, já que o 
espaço entre o palco e a grade 
de proteção que separa o públi
co foi retirada por causa do nú
mero da bolha. Talvez eles não 
precisem de mais divulgação.

AÇÃO
Desde que Neusa Vicente 

(PPS) assumiu a presidência, o 
Legislativo de Agudos tomou 
novo ritmo. As sessões aconte
cem, com certa frequência, até 
duas vezes por semana. Entre 
sexta-feira 29 e ontem, por 
exemplo, foram duas sessões, 
com projetos aprovados, indi
cações e requerimentos apre
sentados pelos vereadores.

BULLYING
Um dos projetos aprovados 

na semana passada, de autoria 
dos vereadores Luciano Durães 
de Vasconcelos (PR) e Neusa 
Vicente (PPS) pretende coibir a 
prática do bullying nas escolas 
de Agudos. A proposta aconte
ce dias depois do atentado que 
feriu gravemente um estudante 
do município e que suposta
mente foi motivado por estu
dantes vítimas de humilhações 
e agressões, que teriam sido 
causados pela vítima. A polícia 
investiga o caso, mas os dois 
jovens, menores de idade, que 
atiraram contra um colega fo
ram recolhidos pela Justiça.

PRÁ LÁ E PRA CÁ
Além da preocupação com 

bullying, Durães apresentou 
uma indicação pedindo mais 
segurança no transporte dos 
trabalhadores municipais. O 
vereador lembrou que os fun
cionários da garagem muni
cipal são transportados sobre 
a carroceria de caminhões, o 
que coloca em risco suas vidas 
e infringe as leis de trânsito.

CHUVA E SOL
Durães também pediu à 

empresa Expresso de Prata a 
instalação de coberturas em 
pontos de ônibus em diver
sos locais da cidade, como na 
avenida Richard Freudenberg, 
nas proximidades do posto 
de gasolina e na rua Prefeito 
Antonio Condi com Benedito 
Otoni, no Centro da cidade.

ACOLHER
O vereador Éderson 

Roberto Mainini (PT), o 
Kukão, solicitou à adminis
tração municipal e Secretaria 
de Saúde a possibilidade de 
convênio com o Ministério 
da Saúde visando a implan
tação no município do pro
jeto Rede Cegonha, que foi 
lançado recentemente pelo 
Governo Federal e dá supor
te para gestantes.

SAÚDE
Kukão também cobrou a 

construção de um canil mu
nicipal e do centro de zoo- 
noses no município, além 
de cobrar da Prefeitura a 
manutenção de estradas ru
rais e ressaltar a importância 
de uma ação eficaz da Secre
taria de Agricultura e Meio 
Ambiente na destinação do 
lixo.

EM PAZ
Cícero Nunes Pereira 

(PP), o Pernambuco, res
saltou que diversos pedidos 
seus, como a reforma da 
praça Luiz Alfredo Bigarelli 
e dos brinquedos do parqui- 
nho, próximo da capelinha 
de Nossa Senhora Apareci
da, vêm recebendo atenção 
do prefeito Everton Octavia- 
ni (PMDB)

DE OLHO
Já a vereadora Maria An- 

tonia da Silva (PMDB), a 
Tata, mostrou preocupação 
com a falta de oftalmologis
ta para atender à população. 
Segundo ela, a demanda é 
muito grande e a falta desse 
profissional no município 
afeta muitos moradores. 
Outro assunto abordado 
pela vereadora foi o muro 
de arrimo no Núcleo Mario 
Campesato, já que segundo 
moradores citados por Ta- 
ta teriam afirmado que as 
construções estariam apre
sentando vazamentos.

OECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Barra Bonita, Borebi, 
Igaraçu do Tietê, Lençóis Paulista, Macatuba, Pederneiras e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jornaloeco.com.br 
SITE: www.jornaloeco.com.br

DEPARTAM ENTO COM ERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

“Eu estou achando bom 
e bacana a Facilpa deste 
ano. O show que mais 
gostei até agora foi o do 
Fernando & Sorocaba. 
Achei bem produzido e as 
músicas são boas"

Wilma Rodrigues, 
estudante

“Eu vim todos os dias na 
Facilpa e estou gostando 
bastante da feira deste 
ano. O show que eu mais 
gostei foi do Michel Teló" 

Talita Pires, escrituraria

Neste ano, a infraestrutura da 34® Facilpa teve um grande reforço. A comissão organizadora da feira ins
talou, próximo ao Pavilhão Aldo Trecenti, 13 banheiros químicos que aliviaram bastante a demanda dos 
banheiros convencionais construídos no recinto José Oliveira Prado

“Eu acho que a Facilpa 
está muito boa, com 
bom público e shows de 
grande qualidade. No 
sábado o movimento foi 
muito bom mesmo",

Ednilson Aureliano, 
empresário

FRASE

“Tenho uma 
coisa comigo: 
quando estou 
no rádio nem 
vejo as horas 
passarem. 
Bem melhor 
que ficar em 
casa parado, 
que se ficar 
parado 
fica pondo 
porcaria na 
cabeça",

Dito Coveiro, locutor de 
Areiópolis, que há 50 anos é a 

voz que dá as principais notícias 
no município que completa 51 

anos hoje

PARA P E N S A R

“Ter razão é 
fácil; perceber 
que os outros 
a têm, eis o 
problema",

Mário da Silva Pinto

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


M A C A T U B A
Cristiano Paccola/O ECO

Ritmo de apuração
MP investiga denúncia de compra de voto na eleição de Elídio 
Scarmelotto para presidência da Câmara; prefeito foi intimado

CARLOS Alberto Duarte
Especial para O ECO

A Acemac (Associação de 
Cidadania e Ética de Maca- 
tuba), presidida por Edílio 
Guiotti, encaminhou ao Mi
nistério Público uma denúncia 
em que alega que a eleição de 
Elídio Scarmelotto para a presi
dência da Câmara de Vereado
res de Macatuba pode ter sido 
irregular. Guiotti diz que hou
ve compra de votos por parte 
do prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB). Quatro verea
dores estão envolvidos na po
lemica. O próprio Elídio, Mo- 
acir Silvestrini (PV) que gravou 
uma conversa com o vereador 
José Antonio Tavano (PMDB), 
o Zeca Tavano, e Benedito Jor
dão (PSC), o Siqueira. A grava
ção feita por Silvestrini foi en
tregue à Acemac e a denúncia 
protocolada no dia 15 de abril. 
O prefeito e vários vereadores 
devem prestar depoimento no 
dia 10 de maio, terça-feira da 
semana que vem.

Elídio disputou o coman
do do Legislativo no final do

ano passado com o vereador 
Moacir Silvestrini, autor da 
denúncia encaminhada à Ace- 
mac. Até então, um acordo de 
cavalheiros rezava que quatro 
vereadores seriam presidente. 
Sem alterar o Regimento Inter
no, Odair Alvares Funes (PT), 
o Sargento Funes, assumiu a 
presidência em 2009 e no co
meço de 2010 renunciou para 
que Antonio Carlos Pedroso 
(PPS) assumisse o comando 
da Casa. Pelo acordo, o pró
ximo presidente seria Silves
trini, porém Scarmelotto disse 
que não havia participado do 
acordo e se lançou candidato 
tendo como vice Joaquim San
tana dos Santos (PV), e Pedro- 
so como primeiro-secretário e 
Siqueira como segundo-secre- 
tário. Todos integrantes da ba
se do prefeito Coolidge.

Considerado um dos fa
voritos para assumir a presi
dência da Câmara de Verea
dores por conta do acordo, 
Silvestrini logo percebeu que 
outra chapa se apresentaria. 
Em uma reunião em que Zeca 
Tavano estava presente, gravou

a conversa em que o vereador 
peemedebista disse que o pre
feito ofereceu emprego para 
sua filha e também para a fi
lha de Siqueira.

Inconformado, Moacir Sil- 
vestrini procurou um advoga
do, relatou a conversa gravada 
que manteve com Zeca Tavano 
durante a reunião e elaborou 
um documento registrado 
em cartório. No documento, 
o candidato à presidente do 
Legislativo antecipou o que 
ocorreria na sessão e a eleição 
de Elídio Scarmeloto. Após a 
eleição, Silvestrini denunciou 
a suposta compra de voto à 
Associação de Cidadania e 
Ética de Macatuba que a enca
minhou ao Ministério Público 
anexando a gravação feita em 
um aparelho celular.

c o n f ir m a d o
Procurado ontem à tarde, 

o Ministério Público confir
mou que recebeu a denúncia 
da Acemac. O promotor Hér
cules Sormani Neto recebeu 
a denúncia e fez a intimação 
para que os envolvidos com

Prefeito Coolidge deve prestar esclarecimento sobre a denúncia na próxima semana

pareçam no Fórum no dia 10 
de maio. Entretanto, ele foi 
transferido para Barra Boni
ta e o novo promotor, Paulo 
Sérgio Foganholi, deve tomar 
conhecimento do caso hoje, já 
que dará plantão na cidade às 
terças e quintas-feiras.

O ECO apurou que com a 
denúncia formalizada, o MP 
notificou o prefeito Coolid- 
ge Hercos Júnior e ontem à 
noite notificaria vereadores a 
comparecerem no Fórum na 
próxima terça-feira 10 para 
prestar esclarecimentos sobre

a acusação.
Procurado pelo O ECO, o 

prefeito Coolidge confirmou 
que foi notificado pelo Minis
tério Público, mas disse desco
nhecer qualquer denúncia. O 
vereador Zeca Tavano afirmou 
que não havia sido notificado 
e ao ser questionado negou 
que a filha seja servidora mu
nicipal.

Moacir Silvestrini mante
ve contato com a reportagem, 
confirmou a denúncia, mas 
pediu para falar no final da 
tarde sobre o assunto e não

atendeu mais as ligações. Si
queira não retornou a ligação 
e o presidente Elídio Scarme- 
loto não foi encontrado para 
se manifestar sobre o assunto.

O advogado da Acemac, 
Glauber Guilherme Belarmi- 
no, disse que a Associação co
municou o Ministério Público 
sobre a existência da denúncia 
e das provas. Ele confirmou 
para a próxima terça-feira au
diência para ouvir as autori
dades sobre a denúncia. "O 
autor da ação deverá ser o Mi
nistério Público", concluiu.

C U L T U R A

Abertas inscrições da fase municipal do Mapa Cultural
Vão até o dia 15 de maio as 

inscrições para a fase municipal 
do Mapa Cultural Paulista, que 
podem ser feitas com o preen
chimento de uma ficha de ins
crição que esta disponível na Ca

sa da Cultura Professora Maria 
Bove Coneglian. O regulamento 
e material também está disponí
vel no site www.abacai.org.br.

Os candidatos poderão se 
inscrever nas categorias Artes

Plásticas (pinturas, desenhos, 
gravuras, obras tridimensionais 
e instalações); Desenho de Hu
mor; Cartum (piada gráfica com 
temas universais e atemporais); 
Caricatura (deformação gráfica

e humorística reconhecível de 
uma personalidade); Charge 
(desenhos humorísticos relati
vos a fatos reais - políticos, espor
tivos, sociais, entre outros ocor
ridos recentemente); Fotografia

(serão aceitas imagens captadas 
através de equipamentos digitais 
ou analógicos. Não serão aceitas 
montagens fotográficas nessa ca
tegoria); Vídeo (animação, do
cumentário e ficção); Canto Co-

ral (Coro e Coro Cênico); Músi
ca Instrumental; Dança (dança 
clássica, dança contemporânea, 
jazz, popular, de rua ou sapatea
do); Literatura (Crônica, Poema, 
Conto) e Teatro.

http://www.abacai.org.br
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Começo bom
Primeiro final de semana da Facilpa reuniu quase 60 mil 
pessoas; shows de Fernando & Sorocaba e Michel Teló foram 
os campeões de público até agora

V ITOR GODINHO

A chuva que caiu no domin
go em Lençóis Paulista não foi 
suficiente para estragar o bom 
final de semana da 34® edição 
da Facilpa (Feira Agropecuária, 
Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista). Segundo estima
tiva da organização da feira, 
entre 57 mil e 60 mil pessoas 
passaram pelo recinto José Oli
veira Prado nos primeiros qua
tro dias da festa.

A dupla sertaneja Fernando 
& Sorocaba confirmou a previ
são dos organizadores e levou 
maior público até agora. Dados 
preliminares indicam que 20 
mil pessoas acompanharam o 
show "Bola de Cristal". Michel 
Teló também não decepcionou 
e arrastou 15 mil pessoas para 
feira. Já no domingo, mesmo 
após chuva, aproximadamente 
12 mil pessoas passaram pe-

lo recinto e acompanharam a 
apresentação da banda religio
sa Rosa de Saron e participaram 
da missa em homenagem a be
atificação do Papa João Paulo 
II, realizada antes do show.

O bom movimento foi co
memorado também por bar- 
raqueiros e ambulantes que 
registraram bons resultados 
no final de semana. O volun
tário Hélvio Moretto, da Loja 
Maçônica, disse que o movi
mento foi maior que a expecta
tiva inicial para esses primeiros 
dias. "Até agora o movimento 
foi muito bom, melhor até do 
que a gente estava esperando, 
por ser semana antes do paga
mento. Para nós, os melhores 
dias foram quinta e sexta-feira. 
Sábado foi bom, mas foi mais 
fraco que nos outros dias. Ho
je (domingo) até agora está 
bom", declarou.

Antônio Issamu, proprietá

rio de uma barraca de cachorro 
quente, também registrou boas 
vendas. "O movimento está 
muito bom, mesmo nos dias 
de shows pagos o público tem 
gastado aqui dentro. Mas eu 
acho que deve melhorar ainda 
mais a partir de quarta-feira, 
por causa do pagamento", 
apontou.

A barraca do Lar das Crian
ças também comemora bons 
resultados. "O movimento está 
muito bom, o tempo está aju
dando, mesmo hoje (domin
go) com chuva o povo compa
receu. No nosso caso, o maior 
movimento até agora foi sexta- 
feira", explicou o voluntário 
Mário de Oliveira Lima Junior

b a l a n ç o
Na avaliação do presidente 

da Associação Rural de Lençóis 
Paulista, José Ulysses dos San
tos, os primeiros dias da Facil-

Cerca de 57 mil pessoas passaram pela Facilpa no primeiro fim de semana

pa superaram as expectativas. 
"O balanço que a gente faz des
te primeiro final de semana é 
muito positivo. Inclusive, nos
sas expectativas foram supera
das em termos de público co
meçando pela quinta-feira com 
o André & Matheus, uma dupla 
da cidade que apresentou um 
show de grande qualidade. Na 
sexta-feira um grande público 
acompanhou o Fernando & So
rocaba, que foi um show mara
vilhoso, como também foi o de 
ontem (sábado)", avaliou.

Ulysses também destacou 
a participação do povo que,

segundo ele, acompanhou os 
shows de forma tranquila e 
sem incidentes. "Quem na re
alidade está de parabéns é o 
povo, afinal, você pode organi
zar a festa da melhor maneira, 
mas se você não tiver a partici
pação do povo você não tem 
brilhantismo nenhum. E desde 
sexta-feira nós não registramos 
nenhum incidente. Isso nos dá 
uma alegria muito grande", ex
plicou.

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) destacou o trabalho 
conjunto entre ARLP e prefei
tura de Lençóis Paulista. "Eu

acho que o resultado que a 
gente observa da feira é o re
sultado de união e trabalho, 
existe do poder público apoio 
na montagem, nos cuidados 
com a infraestrutura e existe 
pelo lado da Associação Rural 
uma preocupação com a orga
nização primorosa, com cui
dado e profissionalismo. En
tão tudo isso junto resulta na 
grandiosidade da Facilpa, que 
é reconhecida regionalmente, 
basta ver o público não só de 
nossa cidade como de toda 
região que compareceu nesses 
primeiros dias", frisou.

Simpático, Michel Teló agitou cerca de 15 mil pessoas
Energia pura. Essas são as 

palavras que resumem o show 
do sertanejo Michel Teló, que 
se apresentou sábado na Facil- 
pa. Segundo a organização da 
feira, estima-se que cerca de 15 
mil pessoas acompanharam a 
bela apresentação do ex-inte
grante do grupo Tradição.

Michel Teló cantou, dançou, 
tocou sanfona e brincou muito 
com o público demonstrando 
grande domínio de palco, ape
sar de seus 30 anos de idade. 
Sem surpresas, ele abriu o show 
com seu atual sucesso "Fugidi- 
nha" e guardou o "Ei, psiu, bei
jo me liga" mais para o fim.

Nesse meio tempo ele can
tou sucessos de outros artistas 
brasileiros como Luan Santa
na, Ivete Sangalo, Black Eyed 
Peas, dentre outras.

Michel Teló já esteve outras 
vezes em Lençóis Paulista com

Michel Teló, esquerda, e Rosa de Saron, direita, animaram público no sábado e domingo

o grupo Tradição. Mas ele afir
mou que voltar agora em car
reira solo foi especial. "Quando 
eu vim com o grupo Tradição 
nossa intenção era conquistar a 
galera, criar um público novo. 
Hoje nosso objetivo também é

agradar e fazer um show gosto
so. Cada dia é uma expectativa 
diferente, mas admito que vol
tar agora em carreira solo tem 
um gosto especial", explicou.

Sobre o estilo de música, 
Teló afirmou que a música ser

taneja caminha cada vez mais 
para uma pegada mais pop. 
"Eu sempre ouvi música ser
taneja, mas acredito que esse 
papo novo, essa roupagem no
va, essa cara mais pop agradou 
todo mundo e pegando um

público novo", disse.
O show de Fernando & 

Sorocaba registrou o maior 
público da feira até agora. De 
acordo com a organização, 
aproximadamente 20 mil pes
soas dançara e cantaram ao

som dos sertanejos.
A dupla também não se 

restringiu a músicas próprias 
e interpretou sucessos de cole
gas contemporâneas da músi
ca sertaneja. Um dos momen
tos altos do show foi o núme
ro da bolha, muito esperado 
pelo público.

Fernando entrou em uma 
bolha plástica e se jogou sobre 
o público que fez o artista per
correr toda arena arrancando 
gritos e assobios das pessoas. 
Outro momento alto do show 
foi quando o Fernando sacou 
um violino e realizou uma 
apresentação solo.

O grupo Rosa de Saron foi 
bastante elogiado pelos visi
tantes. O show da banda cató
lica, apresentou um repertório 
diversificado que teve até ver
são em português de "With Or 
Without You", do U2. (VG)

Bazar da Pechincha 
registra bom movimento

Segundo a presidente da 
Sociedade Amigos do Hospi
tal Nossa Senhora da Piedade, 
Gertrudes Moreira Campanari, 
o movimento do tradicional 
Bazar da Pechincha superou 
as expectativas nos primeiros 
quatro dias da 34® Facilpa.

"Nós registramos um bom 
movimento até agora. Muita 
gente procurou o bazar e com
prou algumas peças. Sem dúvi
da está valendo todo trabalho 
que dá realizar esse bazar. Nós 
sempre começamos dois ou 
três meses antes a preparar as 
roupas", explicou Gertrudes.

A presidente explicou que 
toda roupa é preparada com 
capricho antes de ser coloca-

da à venda no bazar. "As rou
pas são lavadas, esterilizadas, 
aqueles que precisam de con
serto são remendadas, depois 
são passadas. Nós fazemos is
so porque valorizamos muito 
as pessoas que se dispõem a 
comprar no bazar. Nós quere
mos que além de ajudar, a pes
soas use aquela peça", frisou.

Gertrudes afirmou que há 
ainda muitas peças à disposi
ção do público, em variados 
estilos, como roupas de festa, 
esporte, social. "Outro desta
que são as bijuterias que tam
bém temos coisas muito bo
nitas", completou. Ela espera 
que o movimento aumente 
ainda a partir de quarta-feira. População aproveitou domingo para visitar Bazar da Pechincha

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, as pes
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Louvor em alta
Hoje quem sobe ao palco principal da Facilpa é a cantora gospel Fernanda Brum; 
amanhã Lucas Ferreira e Musicamp abrem show de Matão & Matias

VITOR GODINHO
Divulgação

Destaque de um dos segmen
tos que mais crescem dentro da 
música brasileira, e também 
mais concorridos, a cantora gos- 
pel Fernanda Brum, sobe hoje ao 
palco principal da 34® Facilpa 
(Feira Agropecuária, Comercial 
e Industrial de Lençóis Paulista), 
com portões abertos. Com Aline 
Barros, Fernanda Brum é consi
derada uma das principais vozes 
femininas do estilo.

O show de Fernanda Brum 
em Lençóis Paulista antecede 
a gravação do novo DVD da 
cantora que será denominado, 
"Glória In Rio: Vigário Geral". 
O show será realizado exata
mente na praça tropicalismo 
em Vigário Geral e tem o obje
tivo de lembrar o massacre 21 
pessoas ocorrida na comuni
dade em 1993.

A cantora tem 15 anos de 
carreira e já gravou 21 CDs e 3 
DVDs. Foi a primeira cantora 
gospel -  junto com Aline de Bar
ros -  a realizar uma participação 
especial no programa Faustão da 
Rede Globo. Em 2008, Fernanda 
Brum foi indicada ao Grammy 
Latino pelo CD "Cura-me". Fernanda Brum se apresenta hoje, de graça, na Facilpa

Nos anos 90, quando Fer
nanda Brum despontou na 
música gospel, foi uma das 
grandes surpresas que ocor
rem de tempos em tempos no 
mercado musical. Segundo a 
assessoria de imprensa da can
tora, Fernanda Brum consegue 
passear pela adoração, blues e 
pop, sem decepcionar em ne
nhum momento.

Ainda segundo assessoria, 
com uma forte tendência ro
mântica que se impõe ao longo 
de sua música, rotular Fernanda 
Brum desse ou daquele estilo 
seria apenas uma forma inade
quada de descrever sua capaci
dade de expressão em qualquer 
linha melódica, o que lhe confe
re uma versatilidade incomum 
para alguém tão jovem e com 
tão pouco tempo de carreira.

Com vários hits sucessivos, 
suas músicas foram alcançando 
os primeiros lugares das rádios 
de todo país poucos meses após 
seu lançamento. "Sonhos" foi 
mais um passo na carreira da 
cantora que a cada dia se firmava 
no mercado gospel. "O que diz 
meu coração", lançado de 1999, 
representou uma nova fase na 
carreira de Fernanda Brum.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Paulo Laurez, 48 anos, dentista de Curitiba 
(PR) -  A senhora não acha que é importante o 
governo fazer uma campanha para aumentar o 
número de doadores de órgãos?

Presidenta Dilma - Concordo com você. Tanto 
que, todos os anos, nós realizamos campanhas pa
ra conscientizar a sociedade sobre a importância da 
doação, gesto que salva vidas. A população tem res
pondido a essas campanhas com a sua solidariedade, 
mesmo em situações extremamente difíceis como a 
perda de um ente querido. De 2003 a 2010, o nú
mero de procedimentos cresceu 65%, passando de 
12.722 para 21.040.

De 2009 para 2010, tivemos 10,7% de crescimen
to só dos transplantes de medula. A expansão cons
tante é resultado do registro brasileiro de doadores 
voluntários de medula, hoje o terceiro maior banco 
deste tipo no mundo, com dois milhões de cadastra
dos. Além das campanhas, o governo tem tomado 
outras medidas, como a capacitação e valorização 
dos profissionais do setor. Desde 2002, os investi
mentos no Sistema Nacional de Transplantes mais do 
que triplicaram, passando de R$ 327,8 milhões para 
R$ 1,19 bilhão, em 2010. Com isso, nosso sistema 
de transplantes é o segundo maior do mundo, atrás 
apenas dos Estados Unidos, sendo que lá a maioria 
dos procedimentos é feita na rede privada. Embora 
o nosso desempenho já seja muito bom, não pode
mos esmorecer. Iniciamos neste ano um novo pro
grama de desenvolvimento de equipes de captação 
de órgãos, com foco nos 16 estados onde não havia 
unidades regulares de captação. E vamos continuar 
intensificando as campanhas, reforçando o Sistema 
Nacional de Transplantes e contando com a partici
pação ativa da sociedade.

Amanhã tem Lucas Ferreira, Musicamp e Matão & M atias
Tradição e modernidade. 

Esse será o tempero que sobe 
ao palco amanhã na 34® Fa- 
cilpa. Com a apresentação do 
artista revelação Lucas Ferrei
ra, o público vai acompanhar

canções da nova música ser
taneja. O show está marcado 
para acontecer às 21 h. Na 
sequência vem o Musicamp, 
21h30, e Matão & Matias, 
22h30, representantes da le-

gítima música caipira.
Assim como Renovados, 

Os Quatro e Machinara, que 
tocaram ontem na Facilpa, 
Lucas Ferreira e Musicamp, 
integram a vasta lista de ar-

tistas lençoenses que tiveram 
oportunidade de tocar no 
palco principal da feira. Gru
pos que abriram o show da 
Fernanda Brum também são 
pratas da casa.

Cristiano Paccola/O ECO

QUASE s a n t o  A chuva não atrapalhou a tradicional Missa do Tra
balhador, que foi transferida para área coberta na praça de alimentação. 
O público compareceu em massa para acompanhar a homenagem de 
beatificação do Papa João Paulo II, antecessor do Papa Bento XVI.

Cristiano Paccola/O ECO

d iv e r s ã o  O parque de diversões registrou bom público no último 
final de semana, principalmente, no domingo, 1° de maio. Entre to
dos os brinquedos mais modernos, o velho tromba-tromba ainda era 
um dos mais procurados.

program ação  de terça  e quarta

TERÇA-FEIRA - 03/05
08h00 - Entrada dos ovinos
de todas as raças
20h00 - Show com bandas e
cantores gospel
22h00 - Show com Fernanda
Brum

QUARTA-FEIRA - 04/05
08h00 - Admissão e pesagem 
dos ovinos
21h00 - Show com Lucas Ferreira 
21h30 - Show Musicamp 
22h30 - Show com Matão e 
Mathias

a r r a n c a d ã o  Outra atração entre as crianças -  e os adultos tam
bém -  foi a exposição dos caminhões de corrida que vão participar 
do Arrancadão nos próximos dias 14 e 15 de maio. As atrações eram 
os caminhões de corrida, como as mini carretas, especialmente pre
paradas para a ocasião.

t í i l l  Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 137 de 26.04.2011...... Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 119.000,00.
Decreto 140 de 28.04.2011..... Homologa a Resolução n° 01, de 28.04.2011,
expedida pelo Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 
de Lençóis Paulista.
Decreto 141 de 28.04.2011..... Designa Waldir Gomes para ficar responsável
pelo expediente do Serviço Autônomo de Água e Esgotos, no período de 2 a 
11 de maio de 2011.
Decreto 142 de 28.04.2011..... Dispõe sobre a permissão de uso do campo de
futebol localizado no Complexo Esportivo Zeffiro Orsi pelo Clube Atleticano 
Lençoense.
Portaria 633 de 2.05.2011..... Autoriza a contratação temporária de Agentes de
Serviços Urbanos.

Lençóis Paulista, 2 de maio de 2011.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 3 de maio de 2011. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 36,53.

★ ★ ★

Geraldo Ferreira da Silva, 41 anos, técnico de 
informática de São Paulo (SP) -  Sou deficiente 
físico e gostaria de saber quando é que vai haver 
uma política melhor para deficientes em relação 
à aposentadoria. Não podemos ser comparados a 
pessoas normais, pois temos muita dificuldade 
de locomoção e necessitamos de muitos remédios 
para compensar as nossas deficiências.

Presidenta Dilma -  Geraldo, nosso governo es
tá atento a essa questão, uma vez que a situação 
dos portadores de deficiência é realmente diferen
ciada. A Emenda Constitucional n° 47, promulgada 
em 2005 pelo Congresso Nacional, vedou a adoção 
de requisitos e critérios distintos para a concessão 
de aposentadoria. Essa mesma Emenda, no entanto, 
deixou a porta aberta para uma exceção, que é a de 
os portadores de deficiência contarem com critérios 
especiais. Mas, para a efetivação desse direito, é ne
cessária a regulamentação, o que está sendo feito 
por meio da Lei Complementar n° 40, em tramitação 
no Congresso. Estamos discutindo com os parlamen
tares essa regulamentação, que é bastante comple
xa. O texto resultante desses entendimentos deverá 
definir, por exemplo, como se dará a aposentadoria 
especial a partir do grau de deficiência. Em princí
pio, quanto maior o grau de deficiência, menores 
serão as exigências para a aposentadoria.

i- ★ ★

Paulo dos Santos, 27 anos, construtor de Rio 
Largo (AL) -  Muitos pequenos construtores es
tão preocupados com as alterações impostas pela 
Caixa Econômica, que só vai financiar com re
cursos do FGTS o Minha Casa Minha Vida, se o 
acesso ao imóvel for pavimentado. Meu pedido é 
que se dê um prazo para que possamos terminar 
as construções.

Presidenta Dilma -  Paulo, o contrato para o 
financiamento de moradias pela Caixa Econômica, 
dentro do programa Minha Casa Minha Vida, pode 
ser feito por pessoa jurídica, isto é, por construtora, 
ou diretamente por pessoa física, individualmen
te. No primeiro caso, para o financiamento, sempre 
houve a exigência de que a rua, ou via de acesso 
à unidade habitacional, seja pavimentada. A única 
mudança nas regras foi em relação às propostas fei
tas por pessoas físicas, que antes não exigiam rua 
pavimentada e agora também incluem essa exigên
cia. Mas, veja bem, o programa está passando por um 
período de transição: do dia 28/2 ao dia 30/6/2011, 
estão sendo aceitas propostas de financiamento de 
moradias localizadas em vias não pavimentadas para 
propostas de pessoa física. Basta que sejam atendi
das as demais condições de contratação da operação 
de crédito. O número de contratos assinados do Mi
nha Casa Minha Vida, até o final do ano passado, 
ultrapassou um milhão. Desse total, 71% dos contra
tos foram propostos por pessoas jurídicas e 22% por 
pessoas físicas. O restante foi proposto por outros 
agentes, como o Ministério das Cidades e o Banco 
do Brasil.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Cristiano

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Jogadores como Müller e Zenon, de São Paulo e Corínthians, jogarão no próximo fim de semana, em Agudos

Festa adiada
Festa do Dia do Trabalhador foi adiada devido chuva; André e Matheus confirmam show

Tania Morbi

Todas as atrações previstas 
para se apresentarem no giná
sio Achilles Sormani, em Agu
dos, em comemoração ao Dia 
do Trabalhador, no domingo, 
1° de maio, foram adiadas pa
ra o próximo sábado 7. A chu
va, que castigou Agudos no 
fim de semana, inviabilizou a 
realização de uma partida de 
futebol entre as seleções más- 
ter do Corinthians e São Paulo 
FC, e a apresentação da dupla 
sertaneja André & Mateus, que 
faria show no estádio da Vila

Professor Simões.
A organização do even

to é da Secretaria Municipal 
de Esportes e estava prevista 
para começar por volta das 
15h30, mas como as condi
ções do estádio foram mui
to prejudicadas, segundo a 
secretaria, o cronograma de 
comemorações foi adiado 
para o próximo fim de sema
na. Todas as atrações foram 
confirmadas, como a pre
sença de craques como Viola 
(Corinthians) Muller (São 
Paulo), Zenon (Corinthians) 
além de outros conhecidos

do futebol nacional.
Uma das atrações será a 

juíza de futebol Ana Paula de 
Oliveira que atuará na partida 
como árbitra. De acordo com 
informações da Secretaria, o 
evento visa atrair grande nú
mero de pessoas que gosta de 
futebol e servirá também para 
matar a saudade dos craques 
que fizeram história jogando 
pelo Corinthians e São Paulo.

Segundo pessoas que ten
taram chegar ao estádio, as 
ruas de acesso também fica
ram muito prejudicadas pela 
chuva. Mesmo assim, algumas

pessoas foram até o local, o 
que demonstra que no pró
ximo fim de semana o públi
co deve ser muito grande, de 
acordo com os organizadores.

Segundo o secretário de es
portes de Agudos, Valter Ribas 
Júnior, o Barata, a proposta de 
presentear o público se man
tém a mesma, apesar de adia
do o evento. "Esse é um pre
sente para o trabalhador pela 
comemoração de seu dia em 
reconhecimento aos serviços 
que eles prestam à população 
e ao progresso da cidade", sa
lientou Barata.

L E N Ç O I S

Acusados de roubar carro 
em São Manuel são presos

Duas pessoas, sendo um 
adolescente, foram detidas 
na manhã de sábado 30, 
em Lençóis Paulista, com 
um carro roubado na noite 
de sexta-feira em São Ma
nuel. Dois ladrões conse
guiram fugir no momento 
da abordagem.

Os quatro estavam no 
Corsa Classic Life localizado 
às margens da vicinal José 
Benedito Dalben, na região 
do Rio Claro. Os dois deti
dos foram encaminhados 
ao plantão policial, onde o 
maior foi atuado por roubo 
pelo delegado Marcos Jeffer- 
son da Silva e encaminhado 
à Cadeia Pública de Duarti- 
na. O adolescente foi apre
endido na Fundação Casa.

A vítima, um médico ve
terinário, contou que esta
cionava o veículo por volta 
das 22h30 na Rua José Horá- 
cio Melão, em São Manuel, 
quando foi surpreendido 
por quatro indivíduos, um 
deles armado com revólver, 
que anunciaram o roubo. 
Os ladrões fugiram com o 
carro e foram localizados 
12 horas depois pela Polícia 
Militar de Lençóis. O inqué
rito será encaminhado para 
São Manuel onde a polícia 
do município vizinho vai 
trabalhar para identificar os 
outros dois assaltantes que 
conseguiram fugir.

DANO
A Polícia Militar aten

deu ocorrência de dano na 
manhã de sábado 30. O re
presentante de uma agência

bancária constatou que dois 
caixas eletrônicos foram da
nificados. No local, segundo 
a polícia, não foi localizado 
nenhum equipamento para 
clonar cartões. No mesmo 
dia, às 16h30, foi localizado 
em uma agência bancária na 
região central de Bauru um 
notebook e vários equipa
mentos eletrônicos ligados 
a um caixa eletrônico. Os 
equipamentos foram apre
endidos. Ainda no sábado, 
por volta das 19h, em São 
Manuel, ocorreu um caso 
semelhante. Em um dos cai
xas eletrônicos, a polícia en
controu um notebook, um 
celular acoplado, um moni
tor, bateria e vários cabos de 
transferência de arquivos.

ACUSADA DE TRÁFICO
Uma mulher foi presa na 

manhã de sexta-feira acusada 
de tráfico de drogas no Nú
cleo Habitacional Luiz Zillo. 
De acordo com o boletim de 
ocorrência, a polícia recebeu 
denúncia de que uma mu
lher estava vendendo drogas 
próximo a uma praça. Ela foi 
abordada e durante revista 
foram localizadas nove pe
dras de crack, três porções de 
cocaína, quatro aparelhos de 
telefone celular e R$ 15 em 
dinheiro. A mulher negou ser 
usuária de drogas, disse que 
apenas estava transportando 
o entorpecente e que os R$ 
15 era da sua mãe. Conduzi
da ao Plantão Policial, a jo
vem de 23 anos foi autuada 
por tráfico e encaminhada à 
Cadeia Feminina da região.

COMUNICADO
Ventura Rec. Prest. de Servs. Com. de Pneus Ltda. Torna público que requereu 
na CETESB a Licença Prévia para Recauchutagem de Pneus. À Rua Egydio 
Paccola, 171 em Lençóis Paulista/SP.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital n.°: 05/2010
Cargo: Agente Administrativo
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, centro.
Data: 5 de maio de 2011 
Horário: 8h30

01 -  Silas Maciel Ferreira

Lençóis Paulista, 2 de maio de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2011 
Cargo: Lavador
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
862, Centro, Lençóis Pta. - SP 
Data: 5 de maio de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Elvislei Marcelino de Arruda 

Lençóis Paulista, 2 de maio de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 058/2011 -  Processo n° 092/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de suplementos alimentares. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 16 
de maio de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 02 de maio de 2011. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 3 de maio de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 86,30.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
COMUNICADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funcionamento 
para exercício de suas atividades profissionais no mês de Abril de 2011, com 
validade de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam Cadastro por tempo 
indefinido e estabelecimentos que foram multados por Falta de Licença de 
Funcionamento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- Açucareira Quatá S/A, R. XV de Novembro, 865, Centro, Consultório Médi
co; 2- Ana Ferreira de Sena -  ME, R. Niterói, 101, Vila Cruzeiro, Lanchonete; 
3- Leonice A. O. Cardoso ME, R. Momo Tranquilo, 194, Parque R. Rondon, 
Padaria;4- Lourenço Ribeiro Sobrinho -  ME, R. Pará, 121, Vila Cruzeiro, Mer
cearia; 5- Márcia Luci da Luz ME, R. Piedade, 740, Centro, Mercearia; 6- A. 
R. Caçador Presentes -  ME, Av. Orígenes Lessa, 543, Cecap, Com. varejista de 
balas, bombons e semelhantes; 7- Alessandro Basso, R. Manoel Amâncio, 193, 
Centro, Cons. Odont/equipamento; 8- Amarildo da Silva Reis Lençóis Pta ME, 
R. Anita Garibaldi, 595, Centro, Lanchonete; 9- Ângelo & Ângelo Pizzaria Ltda 
ME, R. Anita Garibaldi, 476, Centro, Restaurante; 10- Associação Beneficente 
Hospita N. Sra Piedade, R. Geraldo Pereira de Barros, 461, Centro, Consultó
rio médico; 11- Associação Beneficente Hospita N. Sra Piedade, R. Geraldo 
Pereira de Barros, 461, Centro, Dispensário; 12- Associação Beneficente Hos
pital N. Sra Piedade, R. Geraldo Pereira de Barros, 461, Centro, Laboratório de 
Análises clínicas; 13- Auto Posto Tigrão Ltda, Av. Brasil, 953, Centro, Loja de 
conveniência; 14- Camila A. Barbosa Supermercado -  ME, R. Luiz Ferreira, 
168, Jd. América, Supermercado; 15- Camila Regina Bonfim Garcia Galhardo 
30364238852, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 095, Centro, Cantina; 16- Cássia 
Martins de Souza Andretto, R. Geraldo Pereira de Barros, 460, Centro, Cons. 
Odont/equipamento; 17- Célia R. Aiello & Cia Ltda ME, R. Anita Garibaldi, 
650, Centro, Farmácia de manipulação; 18- Corus Clínica de Olhos Radiologia 
e Ultrassonografia Ltda, R. Geraldo Pereira de Barros, 444, Centro, Mamógra- 
fo; 19- D. T. Machado Lençóis Paulista ME, R. Castro Alves, 082, Jd. Ubirama, 
Com. Atac. De Cereis e leguminosas; 20- Deoclécio Mendonça de França Len
çóis Paulista ME, R. Vergílio Boranti, 450, Com. varejista de bebidas; 21- Dirce 
de Oliveira Mernichi Lençóis Paulista ME, R. Mato Grosso, 573, Vila Cruzei
ro, Lanchonete; 22- Drogaria Ortega Ltda, R. Prof. Antonio S. Sobrinho, 155, 
N. H. Luiz Zillo, Drogaria; 23- Drogaria Ortega Ltda, R. José do Patrocínio, 
425, Centro, Drogaria; 24- Edvaldo Vila Nova ME, R. Flávio Paccola, 013, Jd. 
Caju, Padaria; 25- Elaene da Silva Almeida Bar ME, R. Olavo Brasil de Lima 
Júnior, 136, Cecap, Com. varejista de bebidas; 26- Farmácia Bonfim e Bueno 
Ltda. - ME, R. Momo Tranquilo, n° 146, N. H. Luiz Zillo, Drogaria; 27- Fer
nando Pedro Jovino Conveniência ME, Av. Padre Salústio R. Machado, 1063, 
Jd. Ubirama, Com. varejista de produtos alimentícios; 28- Flaviana Roberta 
Alves Caserta ME, R. Dr. Antonio Tedesco, 256, Centro, Com. Doces, balas,

bombons; 29- Gabriel Chiquito Minutti, R. Padre Anchieta, 237, Cons. Odont/ 
equipamento; 30- Gilberto Rondinelli, R. Cel. Joaquim A. Martins, 1039, Cen
tro, Consultório Médico; 31- Gilson Pascolat, R. Geraldo Pereira de Barros, 
350, Centro, Consultório Médico; 32- Guarnetti & Vaz Ltda ME, R. Geraldo 
Pereira de Barros, 767, Centro, Ótica; 33- Hemolab Laboratório de Análises 
Clínicas Ltda, R. Geraldo Pereira de Barros, 331, Centro, Laboratório de Aná
lises clínicas; 34- Irineu Campanholi Lençóis Paulista Me, R. João Capoani, 
190, N. H. Luiz Zillo, Lanchonete; 35- Jefferson Luiz Rossini ME, R. Raposo 
Tavares, 156, Jd. Ubirama, Mercearia; 36- João Caetano Presentes ME, Av. M. 
Alfredo de Oliveira Capucho, 499, Júlio Ferrari, Com. Doces, balas, bombons; 
37- João Moreno Mercearia ME, R. Raposo Tavares, 192, Jd. Ubirama, Com. 
varejista de bebidas; 38- João Paulo Lopes Semeghini Drogaria ME, R. Hen
rique Losinskas Alves, 1312, Jd. Itapuã, Drogaria; 39- José Alberto Malafatti 
Filho Mercearia ME, Av. Dante Andreolli, 319, Jd. Monte Azul, Padaria; 40- 
José Alexandre Vieira Prod. Farmacêuticos Ltda, R. José do Patrocínio, 928 , 
Centro, Drogaria; 41- José Barbosa Prado ME, Av. Estados Unidos, 085, Jd. das 
Nações, Com. varejista de carnes; 42- Luca Paganessi Sucos e Vitaminas ME, 
R. Cel. Joaquim Gabriel, 174, Centro, Lanchonete; 43- Luis Benedito Ribei
ro de Carvalho ME, R. Bolívia, 442, Jd. Alvorada, Com. varejista de bebidas; 
44- Maico Rodrigo Morgado, R. Orlando Correa da Silva, 28, Jd. Primavera, 
Com. varejista de bebidas; 45- Márcio Rogério Moyses -  ME, R. Humberto 
Alves Tocci, 350, Jd. Ubirama, Com. atac. De congelados; 46- Marcos Antonio 
Ludovico, R. Luiz Baptistela, 287, N. H. Luiz Zillo, Drogaria; 47- Margareth 
Vargas Galves Lorenzetti, R. José do Patrocínio, 543, Centro, Cons. Odont/ 
equipamento; 48- Maria Amélia Barbosa Luqueis ME, R. Gino Augusto An- 
tonio Bosi, 140, Parque R. Rondon, Lanchonete; 49- Maria Helena Dias Re- 
nofio ME, R. Ignácio Anselmo, 106, Centro, Drogaria; 50- Maria Helena dos 
Santos da Silva Bar ME, R. dos Sabiás, 424, Jd. Nova Lençóis, Com. varejista 
de bebidas; 51- Maria Ivonete da Silva Mercearia -  ME, R. Miguel Langoni, 
272, Jd. Caju, Mercearia; 52- Maria Lúcia Chiquito Minutti, R. Padre Anchieta, 
237, Vila Nossa Sra Aparecida, Cons. Odont/equipamento; 53- Morelli Silvério 
Óptica e Joalheria Ltda Me, R. Cel. Joaquim A. Martins, 580, Centro, Ótica; 
54- Raia S.A., R. Geraldo Pereira de Barros, 795, Centro, Drogaria; 55- Octávio 
Diegoli Júnior -  ME, R. XV de novembro, 787, Centro, Restaurante; 56- Regi
na de Fátima dos Santos Figueira Lençóis Pta ME, Av. Vinte e Cinco de Janeiro, 
566, Centro, Lanchonete; 57- Reginaldo da Silva, R. Dr. Antonio Tedesco, 129, 
Centro, Cabeleireira; 58- Tereza Lúcia R. Pinaffi, R. Sete de Setembro, 735, 
Centro, Consultório Médico; 59- Unimed de Lençóis Pta Cooperativa Trabalho 
Médico, R. Manoel Amâncio, 065, Centro, Dispensário.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR TEMPO 
INDEFINIDO

Lençóis Paulista, 02 de Maio de 2011.

Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2011
Cargo: Agente de Serviços Urbanos
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data: 5 de maio de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Edson Batista Barbosa

Lençóis Paulista, 2 de maio de 2011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso Público 
abaixo identificado para o preenchimento de 1 (uma) vaga, na Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não comparecimento no 
dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação implicará na 
perda de vaga conforme preceitua a lei.

Edital: 01/2011
Cargo: Agente da Construção e Manutenção (Eletricista)
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 862, 
Centro.
Data: 5 de maio de 2011.
Horário: 8h30

01 -  Sandro Luis Vidal

Lençóis Paulista, 2 de maio de 2.011.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 3 de maio de 2011. Na página A6. Valor da publicação R$ 193,63.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


C O P A l e n ç ó i s

Reta final
Expressinho bate Atitude nos pênaltis e passa para próxima fase da Copa Lençóis de 
Futebol Amador; União Primavera goleia Sport/Primavera por 4 a 1 e assegura vaga

Manoel dos Santos Silva

A sexta edição da Copa 
Lençóis de Futebol 2011- Tro
féu Antonio Lorenzetti Filho, 
promovida pela Liga Lençoen- 
se de Futebol Amador, vai che
gando a sua reta final. A roda
da da manhã do domingo 1° 
de maio, no estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão, 
definiu mais dois times para 
a próxima fase da competição. 
São eles, Expressinho e União 
Primavera.

Na primeira partida, o Ex- 
pressinho carimbou passapor
te para a fase seguinte da Copa 
após vencer a Atitude nos pê
naltis pelo placar de 6 a 5. No 
tempo normal, em jogo dis
putado, o placar final ficou no 
empate em 1 a 1. O mesmo 
placar aconteceu no primeiro 
jogo realizado no dia 21 de 
abril. No último domingo, as 
duas equipes jogaram um be
lo futebol, criando inúmeras 
chances de gols. O marcador 
foi aberto pelo Expressinho, 
aos 14 minutos do primeiro 
tempo em gol assinalado pelo 
atacante Rodrigo Berto. A Ati
tude conferiu o gol de empate 
aos 15 minutos da etapa final 
com Elielton Almeida.

O próximo adversário do 
Expressinho sairá do confron
to entre Grêmio da Vila e San
ta Luzia que acontece no pró
ximo domingo 8, às 10h, no 
Bregão. No primeiro duelo os 
dois times empataram em 2 a 
2. Quem vencer se garante na 
próxima fase. Se houver empa
te, a decisão será nos pênaltis.

Lance da partida na qual o Expressinho venceu a equipe do Atitude, nos pênaltis

Também no último do
mingo, no Bregão, pelo jogo 
de ida, o União Primavera 
goleou o Sport/Primavera por 
4 a 1, evitando assim a ne
cessidade do segundo jogo e 
garantindo a vaga para a pró
xima fase. O União Primavera 
abriu o placar aos 7 minutos 
do primeiro tempo com Luis 
Furtado. O Sport empatou 
ainda no primeiro tempo aos 
36 minutos com Júlio Cesar. 
No segundo tempo, o União 
marcou mais três. Aos 10 com 
Landinho, aos 22 com Regi-

naldo Vaz e Aparecido José 
decretou a vitória e a classifi
cação aos 34 minutos. Já no 
domingo 8, às 8h, pela parti
da de ida, o União Primavera 
entra em campo para encarar 
o Paulistano.

A final da competição es
tá prevista para domingo 22, 
às 10h, no Bregão. As duas 
primeiras colocadas recebem 
troféus e medalhas. Além do 
artilheiro e defesa menos va
zada. O artilheiro da Copa até 
o momento é o jogador Ro- 
milton Romualdo, do Pales-

C O R T A D A

Em busca de talento, vôlei abre temporada 2011
Em seu 11° ano, o Projeto 

Vôlei começa as atividades pa
ra a temporada 2011 pensan
do em mais títulos. Em busca 
de novos talentos, o projeto 
divulga o horário e local dos 
treinamentos das escolinhas 
de iniciação esportiva em toda 
a cidade.

Segundo o coordenador do 
projeto e técnico das equipes 
lençoenses, Douglas Cone- 
glian, a fórmula dá resultado 
e será mantida. "A nossa idéia, 
desde 2001, foi resgatar e reor
ganizar a modalidade em Len
çóis Paulista e trabalhar pela 
massificação do voleibol em 
dois eixos principais, forman
do cidadãos mais conscien
tes de seus deveres e direitos 
e descobrir novos talentos", 
afirmou. "O voleibol é o es
porte amador mais tradicional 
de nossa cidade e é praticado 
desde 1938. Passados 73 anos, 
ele continua impregnado na 
vida de nossa comunidade, fa
zendo parte do contexto sócio, 
político, esportivo e cultural", 
completa.

Ele destaca que ao longo 
dos últimos dez anos, jogado
res que passaram pela cidade 
hoje jogam em equipes da 
Argentina, Portugal, Espanha, 
Grecia, Suécia, EUA, Eslovênia 
e Finlândia. "Outros atletas

co nfira  os horários das 
esco las  do  projeto  vôlei

LOCAL: CSEC ( CENTRO ) de 10 a 15 anos)
De: 2® e 4® das 8h às 10h De: 2® feira das 15h30 às
(para meninos e meninas - 16h30 ( para meninas e me-
de 10 a 14 anos) ninos -  de 10 a 15 anos)
De: 4® e 6® das 13h30 às 
15h30 ( para meninos e me- LOCAL: e s c o l a
ninas -  de 10 a 14 anos) e s p e r a n ç a  d e  o l i v e ir a

LOCAL: HILLER JOÃO
(CENTRO)
De: 5® feira das 7h às 9h (pa-

CAPOANI (NÚCLEO) ra meninas e meninos -  de 8
De: 2®, 4® e 6® das 13h às a 10 anos)
16h (só para meninas -  de 10 De: 3® feira das 13h às 15h
a 16 anos) (para meninas e meninos -

LOCAL: QUADRA DA 
NOVA l e n ç ó is

de 8 a 10 anos)

LOCAL: e s c o l a  GUIOMAR
De: 3® e 5® das 14h30 às F. c o n e g l ia n  b o r c a t

16h30 (só para meninos - de (CAJU)
10 a 16 anos) De: 5® feira das 9h30 às 11h

LOCAL: e s c o l a  LINA BOSI
(para meninas e meninos -  
de 10 a 15 anos)

CANOVA (UBIRAMA) De: 3® e 5® das 15h às 16h30
De: 6® feira das 9h ás 11h (para meninas e meninos - de
(para meninas e meninos - 10 a 15 anos)

formados aqui hoje são pro
fissionais de Educação Física 
ou seguiram a carreira como 
técnicos de voleibol atuando 
em cidades de nossa região e 
de outros estados, continuan
do o trabalho desenvolvidos

durante a permanência no 
Projeto Vôlei e que agora es
tando à frente de outras crian
ças e jovens, multiplicam e 
ampliam a visão de mundo, 
transformando o cotidiano de 
milhares de pessoas", avalia

M eio de rede em 2009, Maycon se destaca na Seleção Brasileira
Recentemente, um dos 

ex-atletas do Projeto Vôlei 
foi convocado para a Seleção 
Brasileira Juvenil. Mineiro de 
Barbacena, o meio de rede 
Maycon, de 2,04 metros, mo
rou em Lençóis Paulista e de
fendeu as cores da cidade na 
temporada 2009. "Ele sempre

foi muito dedicado e extrema
mente disciplinado. Certo que 
ter 2,04 metros o ajudou, mas 
ele merece esta convocação. 
Me sinto muito orgulhoso 
por ter feito parte, mesmo que 
pequena, na construção des
te momento especial em sua 
carreira de atleta", diz o coor-

denador do projeto e técnico 
da equipe lençoense, Douglas 
Coneglian.

Depois de jogar a tempora
da 2009 por Lençóis Paulista -  
disputou, entre outras compe
tições, Jogos Regionais e Jogos 
Abertos do Interior -  Maycon 
despertou o interesse da equi-

Cristiano Paccola/O ECO

tra, com cinco gols.

COPA im p r e n s a
A Liga avisa que na pró

xima sexta-feira 6, às 19h, 
na sede da entidade, que fica 
nas dependências do Bregão, 
haverá reunião arbitral com 
os representantes das equipes 
convidadas que participarão 
da Copa Imprensa de Futebol 
Amador 2011. A competição 
tem início previsto para o 
domingo 29 de maio. O Ex- 
pressinho é o atual campeão 
da Copa.

m a r im b o n d o
Na manhã do domingo 

1°, no campo do Marim
bondo, pelo Campeonato 
de Futebol de Campo, ca
tegoria Sênior B (nascidos 
entre 1971 e 1985) Troféu 
Luiz Jeronymo Athanásio, 
o Chelsea impôs uma gole
ada de 4 a 1 sobre o Man- 
chester. Carlinhos Anão, 
Biano, Márcio Moreira e 
Kaká concluíram para o 
Chelsea. O único gol do 
Manchester foi assinalado 
pelo atleta Glauco Temer 
Feres. No outro jogo da ro
dada, Real Madrid e Borus- 
sia Dortmund ficaram no 
empate em 2 a 2. Marcaram 
para o Real Madrid, Fran- 
cis Puato e Pitó. Os gols do 
Borussia foram anotados 
por Elivelton e Alan Bento. 
No sábado 30, Milan e Bar
celona empataram em 4 a 
4. Rodrigo Silveira, Nenê 
e Samuca (2) assinalaram 
para o Milan. Marcaram 
para o Barcelona, Mer, 
Athanásio, Cambuquira e 
Andrezinho. Hoje, às 21h, 
tem duelo entre Sporting 
e Borussia Dortmund. No 
sábado 7, às 15h, o Chel- 
sea pega o Borussia Dort- 
mund. Na partida de fun
do, o Sporting enfrenta o 
Manchester. Já no domin
go 8, não haverá rodada 
devido as comemorações 
ao Dia das Mães.

b a s q u e t e
A equipe de basquete 

feminina da Unimed/UME 
não foi feliz na rodada da 
Copa São Paulo de Basquete
bol. Jogando na tarde de sá
bado 30 de abril, no ginásio 
de esportes Archangelo Bre- 
ga Primo, o Csec, o time de 
Lençóis perdeu para a repre
sentação de Bariri pelo pla
car de 47 a 23. No próximo 
sábado 7, às 15h, em Avaré, 
a Unimed/UME encara as 
donas da casa. A partida é 
válida pela Liga Centro-Oes- 
te Paulista de Basquetebol.

TRUCO
Acontece no próximo 

domingo 8, a partir das 9h, 
no Bar do Cumpadre, que fi
ca na rua Ângelo Zacharias, 
no Jardim América, a sexta 
etapa do Campeonato Mu
nicipal de Truco. O evento 
é promovido pela Diretoria 
de Esportes e Recreação de 
Lençóis, através do coorde
nador de esportes Jacó Gaú
cho. A inscrição é gratuita e 
pode ser feita momentos an
tes do início da competição. 
A dupla primeira colocada 
será premiada com dez qui
los de costelão e medalhas. 
A segunda colocada ganha 
oito quilos de costelão e me
dalhas. Já a terceira colocada 
leva para casa, quatro fran
gos e medalhas. A quarta co
locada ganha dois frangos.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

Coneglian.
Uma mudança foi confir

mada. A partir deste ano, as 
equipes femininas ficam sob 
o comando da professora Ioja- 
ne Borges Leal, que até o final 
de 2010 representou a cidade 
como atleta. Nas últimas três 
edições, o voleibol feminino 
trouxe medalhas dos Jogos Re
gionais: bronze em 2008, pra
ta em 2009 e ouro em 2010, 
resultado que levou a modali
dade de volta aos Jogos Aber
tos do Interior. A equipe mas
culina mantém a hegemonia 
na competição e atrai atletas 
de todas as partes do Brasil.

"O Projeto Volei ganhou 
seu espaço se firmou efetiva
mente na nossa comunidade. 
E graças ao apoio e, principal
mente, à confiança da prefei
ta Bel, o projeto segue mui
to bem", diz Coneglian. Ele 
lembra que além da estrutura 
assegurada desde o início do 
projeto pela Diretoria de Es
portes e Recreação, a ação re
cebe patrocínio das empresas 
Supermercados Santa Catari
na, Coneglian Montagens Elé
tricas, Facol, Trigal e Academia 
Corpo e Movimento. "Com 
certeza ainda este ano outras 
empresas irão nos honrar com 
a co-participação neste proje
to social", finaliza.

Equipe do projeto Alva, de Lençóis Paulista

pe de São José dos Campos, 
onde foi convocado pela Se
leção Paulista. Ainda jogando 
como juvenil, foi contratado 
pelo Sesi. No início de abril 
recebeu a convocação para in
tegrar a Seleção Brasileira da 
categoria nas próximas com
petições oficiais.

No sábado 30, as cate
gorias de base do basque
tebol lençoense, mantidas 
pela Prefeitura de Lençóis 
Paulista com patrocínio 
das empresas Lwart e Lute- 
pel, estiveram em quadra 
para a disputa de dois jo
gos. A rodada dupla con
tra Macatuba começou às 
11h com o jogo da equipe 
mini, que terminou com a 
vitória de Lençóis por 40 
x 15. Na partida seguinte,

"Sou palmeirense 
de coração. O 
Verdão jogou 
melhor que o 
Corinthians, mas 
clássico não tem 
favorito".

m a r c o s  JOSÉ
LINI, empresário

b a s q u e t e

Garotada vence em  
todas as categorias

Divulgação

a equipe mirim também 
venceu por 63 x 20. As du
as partidas foram realiza
das no ginásio do Csec.

Também no sábado, 
às 17h, a equipe cadete 
(94/95) entrou em qua
dra para enfrentar a equi
pe de Assis. A partida foi 
realizada no ginásio de 
esportes Antonio Loren- 
zetti Filho, o Tonicão, e 
Lençóis venceu a partida 
por 65 a 53.
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A cidade
em festa
Areiópolis completa 51 anos com desfile e shows para a 
população; Téo Castilho, Willian & Maicon, Jhan & Jeffer e 
André & Matheus marcam as celebrações de aniversário

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Começou no domingo, dia 
1° de maio, e vai até o dia 15 a 
programação de aniversário de 
Areiópolis. A cidade completa 
51 anos de emancipação hoje, 
dia 3 de maio. Dois eventos 
estão previstos para marcar o 
aniversário da cidade. Às 8h, 
acontece o passeio ciclístico 
com saída em frente ao Clube 
Comunitário Ignácio Leite. Às 
19h30, acontece a missa sole
ne de aniversário, na Paróquia 
Santa Cruz.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, o prefeito de Areiópolis, 
José Pio de Oliveira (PT), o 
Peixeiro, diz que a expectativa 
para as festividades é a melhor 
possível. "Deixamos a desejar 
no ano passado com relação 
às festividades. Para que isso 
se acabe com o tempo, para

que seja esquecido, estamos 
fazendo uma boa programa
ção para esse ano", afirmou. 
"E fazemos com bastante oti
mismo de termos uma boa 
festa", completa.

A programação festiva se 
aquece mesmo no dia 12 de 
maio, quinta-feira. Quatro 
atrações estão confirmadas pa
ra o público, a partir das 20h: 
Kauã, Giseli, Luis Ricardo e 
Téo Castilho aquecem o palco 
e o encerramento do primeiro 
dia fica por conta da dupla da 
casa, Willian & Maicon. Os 
sertanejos areiopolenses de
vem subir ao palco por volta 
das 22h. A música continua 
no comando na sexta-feira, 
dia 13 de maio, com show do 
cantor Mattos Nascimento.

No sábado, dia 14, a músi
ca dá lugar às atividades recre
ativas. A partir das 9h acontece

um festival de vôlei adaptado 
para a terceira idade. Às 17h, 
quem ganha a cena é o projeto 
Rua de Lazer, com brinquedos 
para entreter o público infantil.

A parte musical da noite de 
sábado fica por conta de An
dré & Matheus. Os lençoenses 
sobem ao palco às 22h. Antes, 
se apresentam Silvano Lucas & 
Leandro e Jhan e Jeffer

O dia 15 de maio, do
mingo, é a principal data da 
programação festiva. Desta
que para o Desfile Cívico em 
comemoração ao aniversário 
de Areiópolis. Divido em 15 
blocos, o evento deve envol
ver cerca de duas mil pessoas. 
Ainda no dia 15, a partir das 
20h, os shows voltam a ser o 
centro das atenções. E a comu
nidade vai se divertir ao som 
da banda All Star e da dupla 
sertaneja Hugo e Tiago.

Divulgação

As duplas sertanejas André & Matheus e Hugo & Thiago 
são destaques da programação festiva do 51° aniversário

CONFIRA AS 
ATRAÇÕES
TERÇA, 3 DE MAIO
8h -  passeio ciclístico com 
saída em frente ao Clube 
Comunitário Ignácio Leite 
19h30 -missa de 
aniversário na Paróquia 
Santa Cruz.

QUINTA, 12 DE MAIO
20h -  Kauã, Giseli, Luis 
Ricardo e Téo Castilho 
22h - Willian & Maicon

SEXTA, 13 DE MAIO
21h -  Mattos Nascimento

SÁBADO, 14 DE MAIO
9h -  festival de vôlei 
adaptado para a terceira 
idade
Das 9h às 17h -  projeto 
Rua de Lazer 
20h- Silvano Lucas & 
Leandro
21h- Jhan & Jeffer 
22h- André & Matheus

d o m in g o , 15 DE MAIO
9 -  Desfile Cívico em 
comemoração ao 
aniversário de Areiópolis 
20h -  shows com a banda 
All Star
21h30 - Hugo & Thiago
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Voz do
povo
Há 50 anos, a voz de Dito 
Coveiro faz parte do cotidiano de 
Areiópolis; "batalhei bastante a vida 
inteira para criar os filhos", afirmou

Cristiano Paccola/O ECO

Cristiano Guirado

Benedito Pais, 73 anos, é 
conhecido por um apelido 
seguido da profissão que ele 
sustentou por mais de três dé
cadas: Dito Coveiro. "Traba
lhei por 34 anos como covei
ro, criei minha família inteira 
com esse trabalho e hoje tem 
um filho meu trabalhando no 
meu lugar. Entrei lá era recém- 
casado, saí com 11 filhos e 22 
netos. Não fiquei lá um dia ou 
dois. Foi uma vida inteira", 
conta, em entrevista ao jornal 
O ECO. Natural de Regente 
Feijó -  região de Presidente 
Prudente -  veio para Areiópo- 
lis aos 13 anos para trabalhar 
como colono de café junto 
com a mãe.

Em 1960 aconteceram as 
mudanças definitivas na vida 
profissional e pessoal. Primei
ro o emprego no cemitério 
-  no qual se aposentou em

1994 -  depois o trabalho no 
serviço de sonorização da igre
ja. "Os falantes eram na torre, 
que hoje só tem o relógio. O 
padre me convidou para fazer 
um teste e eu já gostava do 
microfone, mas nunca tinha 
trabalhado com isso. E foi le
gal. Naquele tempo não tinha 
clube de baile e o pessoal fre
quentava o jardim mesmo. E 
vinha gente de várias cidades 
da região e eu tocava música 
que os homens ofereciam pa
ra as namoradas", lembra.

O trabalho com os falan
tes caiu nas graças do povo. 
E, polivalente, Dito Coveiro 
começou a acumular funções 
em algumas situações, inclusi
ve, bastante curiosas. "Naque
le tempo eu estava no falante 
e quando morria uma pessoa 
eu corria na igreja de bicicleta 
e batia o sino. O padre reza
va a missa e benzia o corpo e, 
quando saía o cortejo, eu ba-

Há mais de 50 anos a voz de Dito Coveiro é comum no dia a dia da comunidade de Areiópolis

tia o sino de novo e esperava 
a procissão sumir na esquina. 
Depois pegava a bicicleta e 
corria para chegar na frente", 
conta. "Chegou um tempo em 
que o padre deixava o vidrinho 
de água benta e eu mesmo re
zava uma Ave-Maria, benzia o 
caixão e enterrava", revela.

Desde 1986, quando o 
serviço de sonorização foi de
sativado na Paróquia de Santa 
Cruz, o equipamento fica na 
casa de Dito Coveiro. "O padre 
não quis mais na igreja e me 
deu. Tentei colocar na rodoviá
ria, mas não deu certo, a turma 
me enchia o saco. Depois co-

loquei no ginásio de esportes, 
também não deu certo. Fui até 
São Manoel e fiz um atesta
do para poder pegar alvará de 
funcionamento na prefeitura e 
instalei em casa", conta.

E, desde então, todos os 
dias às 17h ele "entra no ar", 
e fica até às 18h05. Noticia 
falecimentos, anuncia aniver
sariantes, promoções do co
mércio local, dá recados, toca 
músicas e sempre encerra seu 
programa diário com uma Ave 
Maria. Isso de dentro de sua 
casa e com as caixas de som 
colocadas do lado de fora, em 
uma torre. Em toda cidade o

programa é ouvido.
Há oito anos ele concilia o 

trabalho com os falantes com 
um programa diário na rádio 
comunitária. Ou seja, Dito 
Coveiro pode ser ouvido nas 
primeiras horas da manhã (vai 
ao ar entre 5h e 8h de segunda 
a sexta e das 6h às 9h aos sába
dos) no programa de rádio e 
no final do dia no falante.

Para ele, a ida para o rádio 
foi algo natural. "Na cidade, 
graças a Deus, sou bem visto e 
o povo gosta bastante de mim. 
Até fui chamado para trabalhar 
em uma rádio de outra cidade, 
mas com a minha idade não

dá. Não tenho estudo, não te
nho curso, não sou capaz de 
falar o nome de uma música 
em inglês e nessas rádios tem 
que saber. Se eu fosse mais no
vo, iria", afirmou.

Dito Coveiro se diz reali
zado. "Tenho uma coisa co
migo: quando estou no rádio 
nem vejo as horas passarem. 
Bem melhor que ficar em casa 
parado, que se ficar parado fi
ca pondo porcaria na cabeça", 
afirmou. Sobre as principais 
aventuras de sua vida profis
sional, ele avisa. "Se eu for fa
lar tudo, você vai ficar até de 
noite. Se fosse mais cedo...".

Cristiano Paccola/O ECO

Cartão
postal social
Há mais de dez anos, Apae de Areiópolis trabalha na 
inclusão social e conquista o respeito da comunidade

Com mais de 10 anos de atividades, APAE atende 70 pessoas e conquista respeito da comunidade

Cristiano Guirado

Presente em centenas de 
municípios brasileiros, a Apae 
(Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais) é referência 
em inclusão social e tratamen
to das pessoas portadoras de 
deficiência física. Há mais de 
dez anos atuando em Areió- 
polis, a entidade é uma refe
rência em trabalho social com 
dignidade e qualidade, hon
rando a missão incansável de 
reduzir as diferenças e derru
bar o preconceito.

Em entrevista ao jornal O 
ECO, a presidente da Apae de 
Areiópolis, Geisa Maria Ramos 
Pereira de Miranda, conta que 
a entidade sofre com as mes
mas dificuldades enfrentadas 
por qualquer entidade assis- 
tencial brasileira. Apesar das 
diversas verbas públicas -  das 
esferas municipais, estaduais e 
federais -  que ajudam a man
ter as Apaes funcionando Bra
sil afora, os recursos nunca são 
suficientes e exigem da cria
tividade da sua equipe. "Fora 
isso, sempre estamos fazendo 
festas para arrecadar fundos e 
comprar algum equipamen
to que a Apae precise, algum

material, ou para fazer algum 
passeio ou evento em datas 
comemorativas", explicou.

O principal evento é a Festa 
Julina, já tradicional na cida
de. A arrecadação das barracas 
de brincadeiras e da praça de 
alimentação ajuda a abaste
cer o caixa da entidade para o 
funcionamento cotidiano da 
Apae. "A Festa Julina é a prin
cipal e sempre fazemos em 
julho por causa das férias das 
crianças, para não atrapalhar 
no rendimento. Montamos 
barracas, organizamos brin
cadeiras, organizamos shows 
de prêmios e shows musicais", 
explica. "Também temos só
cios contribuintes que nos 
ajudam. Mas não são muitos 
porque a cidade é pequena e 
todo mundo pede ajuda para 
a comunidade. A gente passa 
por dificuldades sim, mas a 
gente sempre consegue con
trolar e equilibrar", completa.

Há dois anos na presidên
cia da entidade, Geisa ressalta 
o alcance social do atendimen
to da Apae em Areiópolis. Ela 
explica que a entidade aten
de cerca de 70 pessoas, entre 
alunos e comunidade em ge
ral. Mais de 30 pessoas, entre

crianças e adultos, participam 
diariamente da carga didática 
e dos tratamentos na área da 
saúde. O corpo técnico conta 
com cinco professores, fisiote
rapeuta, fonoaudiólogo, psi
cólogo e médico neurologista. 
"Os alunos que estudam a tar
de também recebem o atendi
mento técnico e os que mais 
necessitam vem no período da 
manhã. E sempre que temos 
horários disponíveis atende
mos a comunidade na fisiote
rapia", diz.

Geisa destaca a importân
cia da Apae em Areiópolis. "É 
o atendimento às crianças com 
necessidades especiais, que não 
conseguiriam frequentar uma 
escola normal. Aqui nossos 
técnicos ajudam e dão todo o 
suporte necessário", afirmou. 
Ela agradece o acolhimento 
da comunidade para com os 
projetos sociais e os eventos 
para arrecadação de fundos. 
"Somos bem respeitados, bem 
atendidos e quando fazemos 
qualquer movimento ou cam
panha somos bem aceitos. Até 
nos sentimos um pouco privi
legiados. A comunidade vê na 
Apae uma entidade séria e co
labora bastante", finaliza.
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A cidade naSPIIii
Ceica de 2 mil pessoas devem paiticipai do Desfile Cívico de 
aniveisáiio; escolas, fanfanas e veículos antigos são atrações

Cristiano Guirado

No final da semana passa
da, a Prefeitura de Areiópolis 
definiu oficialmente os mol
des da execução do Desfile 
Cívico em homenagem aos 
51 anos do município. Segun
do a assessoria da prefeitura, 
todos os ex-prefeitos foram 
oficialmente convidados. Está 
confirmada a presença de au
toridades municipais, do de
putado federal Milton Monti 
(PR) e do secretário estadual 
de Recursos Hídricos e Sanea
mento, Edson Giriboni.

Segundo os organizadores 
do evento, entre 1,5 mil pessoas 
e duas mil pessoas devem des
filar pela rua Doutor Pereira de 
Resende, divididas em 15 blocos.

A expectativa é de que cerca de 
sete mil pessoas acompanhem 
a movimentação. O desfile tem 
previsão de início às 9h e térmi
no por volta de 12h30. A divisão 
do contingente promete agregar 
diversidade de pensamentos ao 
Desfile Cívico. Isso porque cada 
um dos 15 blocos preparados 
para desfilar vão escolher seu 
tema de forma livre e indepen
dente das demais escolhas.

Segundo o jornal O ECO 
apurou, a abertura do desfile 
fica por conta da Apae (Asso
ciação de Pais e Amigos dos Ex
cepcionais). Em seguida, entra 
a fanfarra da equipe do Progra
ma Escola da Família da Esco
la Estadual Walter Carrer, que 
vem acompanhada do desfile 
do grupo da pré-escola Pedro

Pupo da Silveira. O desfile con
tinua com uma sequência de 
quatro escolas municipais de 
ensino fundamental: Professor 
Mário de Barros Aranha, José 
Lourenço Blanco e Professora 
Haydée Canavesi Lourenção.

Na continuação, duas 
bandas marciais vão agitar o 
expectador, a da Zilor, de Len
çóis Paulista, e a Santa Mar- 
celina, de Botucatu. O desfile 
segue com a participação das 
equipes do Departamento de 
Esportes da Prefeitura. Depois 
é a vez da Banda Marcial La 
Salle, de Botucatu.

Alguns pontos do desfile 
prometem chamar a atenção 
dos apaixonados por motores. 
Está confirmada a presença 
do clube Fusqueteiros, de São

Entre alunos e entidades da cidade e região, Desfile Cívico deve envolver cerca de duas mil pessoas

Manuel. Como o próprio no
me diz, o clube vai trazer para 
Areiópolis as mais variadas fa
cetas, cores e estilos do Fusca, 
um dos carros mais carismáti
cos do país. O automobilismo 
continua presente na sequência 
do desfile. Colecionadores de

carros antigos de toda a região 
já confirmaram presença nas 
ruas da cidade para participar 
do Desfile Cívico e, por fim, 
moto-clubes de diversas cida
des vão mandar seus represen
tantes para acelerar e cativar o 
público presente ao evento.

E assim como em Lençóis 
Paulista, em Areiópolis a ca
valgada também tem vez. E 
cerca de cem montarias de
vem fazer o encerramento do 
Desfile Cívico, logo depois de 
uma carreata dos veículos da 
frota da Prefeitura Municipal.

A teiia da aieia bianca
Há 51 anos, Areiópolis 

conquistava sua emancipação 
político-administrativa conse
guindo se desvincular da de
pendência de São Manuel. A 
cidade chega ao século 21 com 
cerca de 10,5 mil habitantes e 
uma corrida estrutural para 
fornecer os serviços primor
diais para sua população, co

mo educação e atendimento 
de saúde de qualidade, além 
da luta para a diversificação 
do emprego. Com a base da 
economia calcada na cultura 
da cana-de-açúcar, o municí
pio vê esse grande empregador 
perder espaço para a colheita 
mecanizada, e se apressa para 
garantir formação profissional

para a comunidade.
Mas a história do lugar, 

propriamente dita, é bem mais 
antiga que os 51 anos a serem 
comemorados. Ainda durante 
o Brasil Império, no século 18, 
registros dão conta da existên
cia do povoado de Areia Bran
ca que, na época -  assim como 
a região onde hoje fica Lençóis

Paulista, Bauru, Agudos etc -  
pertencia à grande área de ter
ra que era a Vila de Botucatu.

Com a aceleração do sur
gimento das vilas, em 1870, 
Areiópolis trocou de jurisdi
ção e direção. Passou a ser de
pendente da recém-formada 
Vila de São Manoel do Para
íso. Em dezembro de 1917 o

povoado de Areia Branca tro
cou de status e de nome, e foi 
elevado à condição de Distri
to de Paz de Areiópolis.

A mudança administrativa 
mais sensível se deu pelo in
termédio de dois nomes co
nhecidos da região. Os então 
deputados estaduais Geraldo 
Pereira de Barros e Cesar Ar

ruda Castanho conseguiram 
que a Assembléia Legislativa 
do Estado de São Paulo apro
vasse a criação de uma nova 
cidade. A votação que deu ori
gem ao município foi no dia 
18 de fevereiro de 1959, mas 
a emancipação propriamente 
dita só foi posta em prática 
no dia três em maio de 1960.


